



Karla Richmond

Voz experta: posgrados y oportunidades de desarrollo profesional en el Pacífico Sur

La Sede del Sur ofrece educación de calidad y desarrollo humano inclusivo con valores humanísticos, rasgos distintivos de la Universidad de Costa Rica

23 NOV 2020 Sedes Regionales

El pasado viernes 25 de setiembre se inauguró oficialmente, en la Sede del Sur, la primera promoción del Posgrado en Gerencia Agroempresarial. Se matricularon 23 estudiantes, la mayor cantidad de personas en la historia de dicho programa.

Este logro requiere contextualizarse desde el Plan de Desarrollo Académico del Recinto de Golfito. Por ello, desde la Comisión de Docencia se establece la Comisión de Posgrado que gestionó la posibilidad para ofrecer el programa en Gerencia Agroempresarial.

Esta maestría no sería posible sin el apoyo decidido de su director, Mag. Carlos Díaz y la Comisión del Posgrado de la Escuela de Economía Agrícola. Asimismo agradecemos al Decano del Sistema de Estudios de Posgrado, Dr. Olman Quirós por su apoyo incondicional a la Sede del Sur en su plan de oferta académica.

Asimismo, la Comisión de Posgrado de la Sede del Sur ha venido desarrollando una estrategia para ofrecer programas que impacten áreas estratégicas en el Pacífico Sur, para incidir en el desarrollo humano de la zona de influencia de la Sede. La recepción de la posible oferta de programas por parte de la población ha sido de mucha participación.

La cercanía de la Sede del Sur permite una educación de calidad, pertinente y accesible a las diferentes personas interesadas.

Lo anterior facilita que los futuros estudiantes no deban desplazarse 15 horas en promedio a San José para cursar su formación de posgrado. A la vez, sitúa a la UCR y específicamente a la Sede del Sur como líder en la oferta de dichos programas en la Región Brunca. También favorece la interacción con diversos sectores productivos y profesionales. Aunado a esto, la posibilidad de captar profesionales de Panamá, de la provincia de Chiriquí, dinamizaría las relaciones internacionales de los posgrados y de la Sede del Sur.

En un ejercicio de consulta pública se llevó a cabo una indagatoria, en la región de influencia de la Sede, para considerar una futura oferta para el año 2021. La acogida de las diversas propuestas fue alta. Por ello, se inició el proceso con dos de los programas propuestos y con más alta demanda. En este momento se está a la espera de contar con la aprobación de parte del Sistema de Estudios de Posgrado para los siguientes programas para el año 2021, a saber:

- 1. Maestría en Administración Pública con énfasis en Administración Aduanera y Comercio Internacional**
- 2. Maestría en Salud Pública en Gerencia de la Salud**

También desde la Comisión se continúa gestionando posibilidades de formación en áreas como derecho, educación, administración de negocios, enfermería, entre otros. Por ello, desde la Sede y especialmente desde la Comisión de Posgrado se busca dinamizar áreas como la Agroempresarial, salud y administración aduanera.

En el actual contexto de COVID-19 la Sede del Sur busca ofrecer un desarrollo de oportunidades profesionales que permita a cada persona dar lo mejor de sí mismo, y a la vez, le ofrezca una mejor calidad de vida. Educación de calidad y desarrollo humano inclusivo con valores humanísticos, es uno de los rasgos distintivos de la Universidad de Costa Rica.

¿Desea enviar sus artículos a este espacio?



Los artículos de opinión de *Voz experta UCR* tocan temas de coyuntura en textos de 6 000 a 8 000 caracteres con espacios. La persona autora debe estar activa en su respectiva unidad académica, facilitar su correo institucional y una línea de descripción de sus atestados. Los textos deben dirigirse al correo de la persona de la Sección de Prensa a cargo de cada unidad. En el siguiente enlace, puede consultar los correos electrónicos del personal en periodismo: <https://odi.ucr.ac.cr/prensa.html>

**Prof. Randall Jiménez Retana. Coordinador de la Cátedra
Temática Humanidades en el Pacífico Sur. Sede del Sur,
Universidad de Costa Rica**